
 

                             

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「めあてを持って学び 進んで行動 
 人のことを思う」河原っ子の育成 

～笑顔の登校・満足の下校～ 
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２月２７日に土曜授業を行いました。これまでコロナ禍で実施できなかった授業参観や学級懇談会をや

っと行うことができました。また、地区懇談会と地区児童会を一緒に行い、次年度の登校班等について、子

どもたちと一緒に決めていただきました。（これについては次年度からも同じようにしていきたいと考えていま

す。）PTA総会はリモートで行いました。今年は、学校では集会等一斉に集まることができないので、各教室

からリモートで集会を行っています。最初は慣れずに戸惑うこともありましたが、今では子どもたちにはすっか

り定着しています。PTA総会での密を避ける方法としてリモートでの総会にしましたが、子どもたちと同じ体験

をしていただく機会にもなりました。本年度は、なかなか学校を開くことができず、子どもたちの様子をみてい

ただく機会もほとんどなかったのですが、 

子どもたちの様子はいかがだったでしょう 

か？子どもたちは少し緊張しているようで 

したが、一年間でできるようになったことや、 

学習の成果等を発表する姿に成長を感じ 

ました。ご参観ありがとうございました。 

土曜授業ではありましたが、授業参観は 

もとより、PTA総会、学級懇談会への参加が１００％以上（ご夫婦での 

参加も多かったです）だったことに、びっくりしています。どこの学校でも 

どうやったら保護者の方に参加していただけるだろうか・・・と頭を悩ま 

せています。私がこれまでに勤務した学校でも同じです。参加率１００ 

％の学校、よそにはありません。ここでもまた河原小の素晴らしさを感 

じました。 

２年生 ５年生 

PTA総会
会 

３月２日（火）、本年度最後の学校運営協議会

を開きました。４名の委員の皆様には５校時目の授

業を参観していただきました。その後、学校評価

と、一年間の教育活動についての報告を行い、 ご

意見をいただきました。挨拶は生きていく上での基

本となることから、挨拶のできる子どもをさらの育て

て欲しいというお話もいただきました。本校児童には

登校時の挨拶に象徴されるよさがあります。その力

をさらに伸ばし、校内、地域の中でも元気な挨拶、

進んで挨拶、立ち止まって挨拶ができる子どもたち

を育てていきたいと思います。次年度も、地域、保

護者、学校が同じ方向を 

向いて協働できるように 

頑張っていきます。委員 

の皆様には一年間大変 

お世話になりました。 

  卒業がいよいよ目の前に迫ってきました。卒業 

アルバムが届き、卒業式の練習が始まり、中学校 

体験入学があり、・・・６年生が河原小学校で過ご 

す日も残りわずかとなりました。 

先日６年生と１年生が昼休みに一緒に「だるま 

さんが転んだ」をしていました。翌日は２年生、そし 

て５年生とも遊んでいました。卒業までに全学年と 

遊ぶ計画を立てているそうです。小規模校ならで 

はのよさだな・・・・ 

と温かい気持ち 

になりました。 

６年生のみんな、 

残りの日々を精 

一杯楽しみ、 

名残を惜しみ、 

有終の美を飾 

ってください。 

 

 

 


